

INTERNATIONAL MIGRATION AND LABOUR: FOREIGN WORKERS IN CÔTE D'IVOIRE



RÉSUMÉ

Grâce à la situation de plein emploi que la Côte d'Ivoire a connu depuis l'époque coloniale et la politique d'ouverture du Président Félix Houphouët-Boigny pour qui ce qui unit les travailleurs, à savoir l'humanité, passe devant ce qui les distingue, notamment leur différence de nationalité, le travail de l'étranger n'a jamais été un problème. Il en est devenu un avec la crise économique qui a fait son apparition dans les années 1970.

MOTS CLÉS: *Migrations, travail, égalité, discrimination, différence.*

ABSTRACT

Thanks to the full-employment situation in Côte d'Ivoire after the colonial era and the political openness of President Félix Houphouët-Boigny, for whom what united workers (namely their humanity) was more important than what separated them, in particular their various nationalities, foreign labour was never an issue in the country. It became one, however, with the economic crises that emerged in the 1970s.

KEYWORDS: *Migration, Labour, Equality, Discrimination, Difference.*